

Yipsi Moreno candidate à la commission d'athlètes de l'IAAF



La Havane, 27 juillet, (RHC).- La Cubaine Yipsi Moreno qui a marqué dans le passé tant de points pour Cuba au lancer du marteau figure sur une liste de 15 candidats à la commission d'athlètes de l'IAAF, la Fédération internationale d'athlétisme.

Cette commission sera renouvelée dans le cadre des championnats du monde qui s'ouvriront le 4 août à Londres.

Trois fois championne du monde et championne olympique du lancer du marteau, Yipsi Moreno a reçu la nouvelle avec un grand enthousiasme.

«Je suis émue et je peux vous assurer que si je suis élue, je travaillerai dur pour la défense des droits des athlètes.

Je considère que nous pouvons beaucoup faire depuis cette commission en faveur entre autres du fair play et du développement de l'athlétisme dans le monde » a relevé Yipsi Moreno dans des déclarations à la presse depuis Guadalajara où elle contribue à la préparation de la sélection qui défendra les couleurs de Cuba à Londres.



Radio Habana Cuba